

- Construit par la mairie en 1902, cet outil indispensable au commerce local fonctionna tout au long du XX<sup>e</sup> siècle.
- Les véhicules s'avançaient sur le tablier en bois, pour la pesée de leur chargement. Celle-ci était effectuée par un système complexe de leviers, situés en-dessous, dans une fosse.
- La maisonnette abritait l'appareil de pesée qui pouvait indiquer avec précision des charges allant jusqu'à quinze tonnes.
- Le régisseur, par ailleurs cafetier et éleveur, partageait les recettes du pont-bascule avec la mairie.



la bascule